



**GOUVERNEMENT**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**#protoxyde d'azote**

**#gaz hilarant**

Pour beaucoup le gaz hilarant c'est ça :



Mais c'est parfois ça aussi :



Le protoxyde d'azote peut être dangereux pour la santé : perte de connaissance, asphyxie, paralysie, etc.

Organiser une soirée avec du « proto » ou en offrir à ses amis peut engager votre responsabilité en cas d'incident ou d'accident.

Plus d'infos et de l'aide sur

**DROGUES-INFO-SERVICE.FR**

0 800 23 13 13

**MILDECA** | Mission interministérielle de lutte contre les drogues et les conduites addictives